



L'ÉQUIPE DU COLLÈGE REGINA ASSUMPTA VAINQUEUR DE LA COMPÉTITION DE ROBOTIQUE FIRST QUÉBEC

Durant la fin de semaine du 2 et 3 mars dernier, le collège Regina Assumpta a ouvert ses portes au *Festival de robotique – Compétition de Robotique FIRST* à titre de partenaire technique majeur. Cette année, cet événement d'envergure accueillait 39 équipes du Québec, une équipe de la France et environ 200 bénévoles. Bien plus qu'une compétition, l'organisme *Robotique First Québec* veut, à travers ce festival, harmoniser coopération et compétition. En effet, les finales du tournoi se sont déroulées en formant des alliances interéquipes, dans une formule 3 contre 3. Les participants.es ont dû trouver des stratégies pour unir leurs forces dans l'entraide, le respect et la bienveillance.

Pour la première fois de son histoire, le collège Regina Assumpta était représenté par deux équipes soit Tech 4 Kids (3990), qui compétitionne depuis 2003, et nos recrues, l'équipe Tech Junior (9406).

Tout au long du tournoi, les élèves du Collège ont vécu plusieurs émotions. Lors de la première journée de compétition, à la suite d'une collision, le robot de l'équipe de Tech Junior a subi un bris important, ce qui les empêcha de participer à un match de qualification. Devant cette épreuve, les membres de l'équipe ont démontré une belle solidarité et sont parvenus à réparer le robot afin de poursuivre la compétition. La deuxième journée du tournoi s'est poursuivie avec son lot d'épreuves et une foule en délire! Grâce à leur coopération, nos deux équipes ont su surmonter plusieurs difficultés pour parvenir aux rondes finales. Une mention spéciale à nos recrues qui ont atteint la demi-finale. Bravo !

L'équipe Tech 4 Kids (3990) est doublement médaillée cette année. En plus d'avoir remporté la finale du tournoi en alliance avec les équipes Astro (7605) de l'Académie Ste-Thérèse et les Carnicas (4952) de l'école de La Ruche, c'est avec beaucoup d'émotion que Tech 4 Kids (3990) a aussi remporté le prix de l'Impact. Ce prix, le plus prestigieux de FIRST, désigne l'équipe engagée dans la communauté de la robotique qui a le plus d'influence positive et qui traduit dans l'action les valeurs de FIRST. Grâce à la prestation formidable de Tech Junior (9406), les deux prix remportés par Tech 4 Kids (3990) ainsi que le travail d'équipe effectué avec les organisateurs du Festival de robotique – Compétition de Robotique FIRST pour rendre possible la tenue de l'événement, nous pouvons affirmer que c'est mission accomplie pour le collège Regina Assumpta !



